

## Carte d'identité Professionnelle Il était temps...



L'Administration Pénitentiaire nous informe de la reprise prochaine de l'édition des cartes PRO... en effet ce service de la D.A.P était à l'arrêt pour ne pas dire à l'abandon depuis des années.

Depuis, nombreux agents sortis de l'E.N.A.P ne disposent pas de cette carte, idem pour des collègues plus anciens pour des pertes/vols ou des usures évidentes du temps.

Légitimement le S.P.S avait informé les services de la D.A.P depuis longtemps de cet incroyable oubli pour l'une des **Forces de Sécurité Intérieure...**

Aujourd'hui, un nouveau projet de carte similaire à la Police Nationale est en route via l'imprimerie. Le processus de commande de la carte (photo, état civil...) sera déconcentré au niveau des **directions interrégionales**. Pour éviter des renouvellements trop fréquents, les éléments d'identification inscrits sur ce type de carte doivent être pérennes: ainsi n'y figurent pas les fonctions des agents mais leur corps d'appartenance, ou le grade pour les effectifs les plus importants... affaire à suivre, avec l'Administration nous avons l'habitude d'attendre...

Le S.P.S fera remonter ses observations et modifications sur la Carte Professionnelle auprès des différents services concernés.



**Dans l'immédiat et contre toute attente, les Surveillant(e)s peuvent toujours bénéficier de cette jolie carte jaune, qui vous sera expédiée bien avant votre nouvelle carte professionnelle...**

<http://www.sps-penitentiaire.fr/pages/adherer/bulletin-d-adhesion-2018.html>